

MENTALIDAD 3D Y LA TENDENCIA A PENSAR EN PEQUEÑO

Published 18 June 2023 by Za'el y Arien - Español

Za'el: Te mando un saludo. Gracias por estar por aquí una vez más. Espero que estés bien. Aquí Za'el de Erra.

Hoy me gustaría hablar sobre uno de los problemas, según mi propio análisis, más habituales y repetitivos dentro de la Tierra para las semillas estelares que muchas veces las lleva a una frustración constante y a manifestar un constante bucle de realidad estática que parece no avanzar nunca. A nivel psicológico básico, es lo más normal del mundo perder la fuerza, la pasión, las ganas o la determinación de seguir adelante cuando de entrada estás predispuesto a no conseguirlo. O bien, cuando una persona te está repitiendo constantemente que no cree que sea posible o que hay que mantener los pies en la Tierra.

Como te habrás dado cuenta, esta es una continuación del vídeo titulado 'Existe lo Imposible'. Hay un dicho que alega lo siguiente: 'Hay que vivir con la vista en el cielo y los pies en el suelo'. Este dicho se refiere a que lo correcto es vivir soñando con algo mejor, pero sin separarse o alejarse de la perspectiva de que las cosas son como son y no puedes cambiarlas.

Bueno, nunca estuve de acuerdo con ese dicho. Por mucho que mires al cielo y apuntes en esa dirección, no puedes volar sin despegar los pies en algún momento. También puede hacer referencia a que, aunque persigas aquello que quieres conseguir, nunca pierdas la sensatez. Sin embargo, la sensatez depende también del punto de vista y, sobre todo, del nivel de conciencia de la persona en este caso. Porque está claro que debemos ser prudentes y cuidadosos con nuestras decisiones y nuestras acciones, y teniendo en cuenta las reglas que aplican a la realidad que hemos contextualizado para nosotros mismos, las reglas del juego. Incluso a la hora de romper esos acuerdos o esas cadenas e intentando cambiarlas, hay que hacerlo con la inteligencia necesaria para protegerte y no hacerte daño, claro está.

Pero en el caso, por ejemplo, de una semilla despierta que le comenta a una persona Matrix que todos somos los creadores de la realidad y que puede aspirar a algo mejor que la vida que le está haciendo infeliz, la persona Matrix tenderá a pensar que la primera está siendo inmadura, excesivamente soñadora, inconsciente, o incluso que está mal de la cabeza y que tarde o temprano se chocará con un muro que la hará muchísimo daño. Ese muro, según la persona Matrix, se llamaría realidad.

Aclaro que uso los términos 'semilla despierta' y 'persona Matrix' para que puedas entenderme, pero ten siempre en cuenta que no hay un blanco o negro absoluto, y hay muchos niveles, y no solamente hacia arriba o abajo, sino en todas las direcciones. Siempre hay muchos niveles en prácticamente todo lo que puedas pensar. Incluso me atrevería a decir que no es algo que se limite a suceder en la Tierra. Cada densidad tiene sus propias normas establecidas en teoría, y digo en teoría porque la verdad es que, como la propia naturaleza de la mente, todo va cambiando, evolucionando. Nunca está quieto y debemos estar abiertos a nuevas ideas y perspectivas. Y cuando creemos saber cómo funcionan las cosas, lo posible y lo imposible, lo fácil y lo difícil, lo bueno y lo malo, de repente un día las cosas se entremezclan, se hacen difusas, son relativas o se invierten por completo.

Y por esa misma razón, ese tipo de debates existenciales también los encuentras aquí. Porque además, ni siquiera vivimos todos en una densidad. Cada uno de nosotros es una densidad en sí misma, que conecta o concuerda con las demás en ciertos puntos. Y esos acuerdos se pueden modificar, crear o diluir simplemente hablando con la otra persona y debatiendo los distintos puntos de vista, adaptando los que te sirven, respetando los que no y compartiendo entre todos.

Volviendo a la situación entre la semilla despierta y la persona Matrix, en este caso, por ejemplo, cada uno estaría siendo sensato desde su punto de vista y su nivel de conciencia o su percepción. Siendo que cada uno vive o experimenta densidades tan diferentes o con bases y reglas tan dispares, que la sensatez es relativa a cada una de ellas.

Sin embargo, y como ya comprenderás, una de ellas es capaz de entender por qué la otra piensa diferente, mientras que la otra no tiene esa capacidad debido a que la primera está en un nivel de conciencia técnicamente superior a la segunda. Esto es algo que Mari ha explicado también recientemente en sus vídeos a las semillas estelares.

Como decía hace unos minutos, y a pesar de un mayor nivel de conciencia, es fácil perder la ilusión o la persistencia en algo cuando alguien de nuestro entorno nos está repitiendo constantemente que bajemos de las nubes. Pero las implicaciones que tiene a nivel psicológico no son las únicas, o más bien, no terminan ahí. Porque una de las técnicas para grabar en nuestro inconsciente cualquier cosa se basa en la repetición. Y si ponemos todas nuestras fuerzas a nivel consciente en manifestar algo, mientras nuestro inconsciente nos dice que no lo conseguiremos, el resultado tenderá a ser un bucle de constante decepción que acabará destruyendo la paciencia y el espíritu de quien lo intenta.

En un futuro, me gustaría hablar más sobre si alguien puede hacerte compatible con eventos negativos, pero por el momento, lo que debo decirte es, por un lado, que no seas tú mismo esa persona. Y en segundo lugar, que deberás trabajar la confianza en ti mismo para llegar a un punto en que sepas con toda claridad que lo que otra persona crea que te va a suceder está basado exclusivamente en las normas, la experiencia y la creencia de la realidad de esa persona, que no tiene por qué aplicarse en absoluto a las tuyas.

Ya de por sí, como digo, es algo que puede llegar a suceder aquí mismo. El hecho de creer, basándonos en la experiencia, que $A \text{ más } B \text{ es igual a } A$ y que nos lleguemos a limitar nosotros mismos o en conjunto. Pero en la Tierra, eso se ve extremadamente exacerbado debido a la fortísima programación que desde pequeño se les aplica. La inmensa mayoría de las personas allí tienden a adoptar una mentalidad, tarde o temprano, de resignación.

Y esto es más que natural, no solo a nivel psicológico, ya que se ejerce una gran presión social desde niños que al final acaba calando en el inconsciente, sino también por la inmensa y pastosa sopa de frecuencias que los envuelven e influyen constantemente. Ley de frecuencias dominantes.

Se empuja a las personas a la mediocridad, a ser simplemente un pobre saco de huesos y carne que pasa por allí por obra de la casualidad y que debe aportar su parte al sistema en pos del progreso de la humanidad, o simplemente vivir su vida que, según ellos, es una sola. Sobreviviendo con un trabajo que esté disponible para

comer, crecer, reproducirse y, finalmente, morir. Es decir, mentalidad 3D en todo su esplendor. Y por si fuera poco, dificultan al máximo la posibilidad de escapar de dicho sistema o aspirar a algo mejor, para que esa mentalidad sea perpetua.

En eso se basa la mayoría de las religiones también, siendo absolutamente impensable estar a la altura de la mera comprensión que sus dioses alcanzan a tener. Pues una persona con dicho poder o comprensión solo podría ser un dios. Bueno, saca tus propias conclusiones.

Lo difícil allí es encontrar a alguien que, a pesar de dicha dificultad, le demuestre al mundo que todo es posible, que el mundo no es como es y ya, y que todos podemos afectar y cambiarlo. Por supuesto, mi recomendación para ello es que no estés predispuesto al fracaso, pero sí preparado para el mismo.

Como dije anteriormente, cambiar las reglas es el nivel más difícil del juego, especialmente si afecta a más personas aparte de ti. Tómatelo con calma, estudia el funcionamiento de tu realidad, no des nada por hecho ni nada por conseguido o por perdido. Simplemente, avanza. Sigue avanzando, sigue intentando, probando distintos caminos de tu laberinto. Distintas maniobras en tu rompecabezas.

Acepta la realidad que hoy vives, pero no descartes que pueda cambiar en algún momento. Todo depende de ti, de tu paciencia, de tu determinación, de tu perseverancia y de la congruencia de tus temporales conclusiones, porque siempre deben ser temporales y congruentes. Observa, sigue adelante, y un día te darás cuenta de que tus ideas tienen una base sólida que no podrá tirar abajo cualquiera. Trabaja en varios niveles y lo necesitas, pero nunca desistas ni te hagas pequeño. Eres la Fuente.

Por supuesto que puedes haberte complicado la vida, pero ¿qué quieres pensar cuando desencarnes y te veas en el otro lado? ¿"Qué experiencia tan triste y agotadora he tenido. Al final, acabé rindiéndome." ¿O, por el contrario: "En ningún momento me rendí, hice algo admirable, incluso llegué a conseguir lo que nadie pensaba que podría hacer". Es así de simple, ¿qué deseas? ¿Eso te haría feliz? ¿Es muy difícil? ¿De verdad lo deseas con toda tu alma? Pues, ¡a por ello!

El miedo o la incertidumbre siempre estarán ahí, ¿dejarás que controlen tu vida? ¿Te arriesgarás a perderte algo maravilloso por eso?

Aquel que crea un nuevo camino que demuestra que algo es posible, se verá siempre solo en un viaje en el que todos le repitieron que no lo conseguiría.

Za'el de Erra.